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平成１６年第５回（１２月）定例会 一般質問通告表 

 質  問  事  項 質 問 者 

１ 

１ 市財政について 

(1) 市財政の現状と今後の見通しについて 

① 議会に設置された行財政改革等調査特別委員会の中間報告は、市財政

の現状の容易ならざる厳しさを指摘しているが、これをどのように認識

しているか 

② また、市財政の今後の推移をどのように見通しているかを問う 

２ 建設計画について 

(1) 建設計画の今後について 

① 市財政の状況から今後の建設計画は大幅に見直さなければならないと

考えるが、今後の見通しを明らかにされたい 

３ 防災について 

(1) 防災対策について 

① 災害時の防災計画の現状はどうなっているかを問う 

② 市民への災害時の緊急連絡等の具体的な防災施策を示されたい 

４ 地域審議会について 

(1) 地域審議会のあり方について 

① 地域審議会は、地域住民の意向を反映していないとの疑問の声がある

が、審議会の機能をどのように認識しているか 

５ 南佐渡森林組合について 

(1) 南佐渡森林組合の公金不正受領とその後の経営について 

① 組合が受託した緊急雇用対策事業での委託金の不正受給事件は、所管

する県の監査によりどのような指摘がなされ、どう処置されたかを聞き

たい 

② 市は、この不正事件への組合の経営責任を明確にし、人事刷新等によ

る健全経営に向けて、適切に指導・助言したものと考えるが、その後の

経営実態をどのように把握しているか 

③ 市長は、不祥事を起こしている組合の理事２名を地域審議会の委員に

委嘱しているが、適切を欠く人選であり罷免すべきものと考えるが、対

処を問う 

小 杉 邦 男

２ 

１ 新市建設事業計画の実施について 

(1) 財政計画の後退と大幅見直しについて 

① 財政見直しによる新市建設計画の大幅見直しにより事業計画の破綻で

髙野市政は大きな躓きが起きたと考えるがどうか 

② 財政計画を根底から見直し早急な軌道修正を行い実現性の高い効率性

のある選択を発表すべきと考えるがどうか 

③ 市長の施政方針と財政計画に大きな乖離が生じたが埋合わせの具体案

と財源確保の見通しを示されたい 

④ 施政方針で謳った、地場産業の育成、雇用機関の創設と若者の定着、

人口増は全てお題目に終ったが、具体的な将来案と方向を示されたい

（例えば、航空自衛隊の誘致･飛行場の建設･イージス鑑の寄港地の誘致） 

大澤祐治郎
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 質  問  事  項 質 問 者 

⑤ 市長の政治姿勢に、議会不在の孤軍奮闘の独走姿勢しか見えないがど

うか 

⑥ 議会の多数が、市長の政策が見えない、具体性に欠け空洞感が漂う現

状をどう考えるか 

３ 

１ 豊かな海づくり対策について 

(1) 森林について 

① 全島の松くい虫の被害状況について 

② 財産区の松、杉、広葉樹の比率 

③ 新潟県漁業協同組合連合会では、トキとカキの森づくり推進協議会を

旗揚げし植林活動を行うが、佐渡市として森の復権のために植林活動を

行う考えはあるか 

(2) 海と川について 

① 国府川など慢性的な濁水が、観光資源である海水浴場、カキ、ヒラメ

などの養殖場がある真野湾に流れているが、佐渡市として対策は考えて

いないか。また下水道普及率は 

② 水環境に対する保全意識の促進から、国府川下流域において信濃川

「やすらぎ堤」のような市民が水と親しめるような環境整備は可能か 

③ アワビやサザエの餌、魚の好産卵場となる藻場について、磯焼けが問

題となっているが、真野湾において整備されている人工リーフにおいて

水産基盤整備事業などで人工藻場造成の追加整備は可能か 

２ 観光対策について 

(1) 佐渡観光の集客について 

① 新潟県中越地震の波及により県内観光は大きな打撃を受けた。佐渡観

光はどの程度影響を受けたのか 

② 行政運営は民間企業の見識を持ち行動することが求められているな

か、佐渡観光の集客について活字や各種媒体のＰＲに頼るだけではな

く、足を使い汗を流す攻めの営業活動を自治体自ら行う考えはあるか 

③ 行政が主催の各地区で行われている夏祭りを、島外から大勢の観光客

が来るような大きな行事にまとめる考えはないか 

本間勘太郎

４ 

１ 地名問題と地域審議会について 

各審議会での地名の審議内容が不十分である 

(1) 行政選出の一部審議委員の資質に問題はないか 

(2) 市長は全市レベルでの地名問題の審議を議会に求めるべきでないか 

(3) 観光や農業、歴史・文化、そして広報面からも地名存続は佐渡市にとっ

て大変重要で、残すのが良策でないか 

２ 佐渡市の広報活動機能について 

市広報・市報さど（お知らせ版）・ＣＮＳ・羽茂ＴＶ・ホームページ等の

役割分担が不明瞭 

(1) 総予算と各予算配分は 

(2) 伝達内容（情報の種類）の分担をどのように分けているのか 

(3) ＣＮＳ・羽茂ＴＶの番組内容はどのようにしているか 

村 川 四 郎

２ 大澤祐治郎
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 質  問  事  項 質 問 者 

３ 佐渡リバイバルプラン産業再生その３について 

長期不振の産業に明かりを灯すにはどうすべきか 

(1) 特に観光業 

① 明かりが見えない佐渡の産業再生、10人の市町村長は合併に何を求め

たのか 

② 前観光協会長は観光不振の分析をしていたのか 

③ 観光不振と佐渡汽船問題（運賃値上げ）の矛盾をどう解決するのか 

④ 鬼太鼓イン原宿中止をどう捉えるか 

⑤ 飛行場頼りの佐渡観光では佐渡市は滅びるのではないか 

(2) 明かりが見えたか畜産業 

① 優良雌牛導入が決定したが、今後の畜産業支援策は（全島規模の頭数

アップへの） 

② 家畜診療所の統合決定の詳細は 

③ 余剰乳輸送料の支援策は 

④ 牧場整備の計画段階は 

５ 

１ 組織機構改革の急務について 

(1) 重要な行政事件とそれをとりまく諸問題と対応について 

① 15年度決算が示唆するいくつかの問題点について 

② 市議会の総務大臣に対する「意見書」の波紋と教訓について 

③ 登記所の相川法務局庁舎への統合と、佐渡汽船の島民割引料金の抜き

打ち改定に見られる共通点について 

④ 中越地震が投げかけたいくつかの問題と行政の対応について 

⑤ 合併後４年間の特別対応はどうあるべきか。その位置づけが行政の体

質を決定づける 

加 賀 博 昭

６ 

１ 「新市建設計画等調査特別委員会」中間報告について 

(1) ９月定例会に報告された委員会の中間報告について市長の見解を求める 

① 本庁機能の早期整備を委員会としては提言をしているが、市長の考え

はどうか 

② 防災無線整備は、今年の災害を教訓として、どのような型式にすべき

と考えるか 

③ 学校建設に関連して、学区を含めた再編成の計画はいつまでに結論を

出すつもりか 

④ 体育館建設に対する考え方はどうか 

⑤ 16年度予算に計上されている消防署庁舎分遣所の建設の進捗状況はど

うか 

２ 寺泊～赤泊航路に就航する高速船「あいびす」について 

(1) 乗客の島内外での陸上輸送手段について 

(2) 南佐渡地域の観光資源の発掘や開発、ＰＲについて 

３ 佐渡市における中等教育について 

(1) 「羽茂高校赤泊分校の募集停止案」に対して地元後援会が提出した要望

書を受けて、市及び教育長は、県、県教委にどのような働きかけをしたの

か 

金 田 淳 一

４ 村 川 四 郎
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 質  問  事  項 質 問 者 

(2) 募集停止により分校周辺の生徒たちは、高校通学に交通面で非常に困難

な状態になる。市として対策を考えているか 

(3) 県の「中長期再編整備計画」によると、平成19年度に「中・高一貫校を

検討」としているが、市として具体的な考えはあるか 

４ 佐渡市におけるスポーツ行政について 

(1) 市体育協会のあり方について 

(2) 2009年国体、開催種目の競技団体との連携方法について、また「国体準

備委員会（含、競技団体）」はいつ設置予定か 

リハーサル大会の予定はあるか 

(3) 地域における青少年のスポーツクラブについて 

① 市で把握している小・中学生対象のスポーツクラブの種目別、クラブ

数はいくつか 

② 指導者の養成と研修方法はどのように行っているか 

③ 上位大会への出場権等を得た場合の助成等はどのように対応している

のか 

７ 

１ 市営墓地公園（霊園）の創設について 

(1) 火葬場で保管されている遺骨の残滓の最終処分地としての役割 

埋葬する遺骨の残滓とは言え、島外に持ち出して処分するのは遺憾であ

る。島内に合葬碑を建立する形で地に返してもらいたいがどうか 

(2) 共同墓地や寺社地に墓地を持てない市民へのサービスとして 

概ね、後継ぎ以外の市民は墓地確保に困っていると思われる。また、島

外にいる出身者にも墓地需要があるのではないか 

(3) 死生観や歴史の学習の場として 

単に故人を悼み偲ぶに止まらず、レストハウスや遺品展示室を併設し、

各種博物・顕彰・記念の品々の蒐集も行い、死者との交流や歴史に思いを

馳せて貰うことは、市民にとってもよきリフレッシュとなると思われるが

どうか 

２ 募金等の取組みの仕方について 

(1) 募金活動をするか否かの判断基準について 

恒例の共同募金等以外の場合、その要否・目的・方法については、しか

るべき判断基準が必要と思われるがどうか 

(2) 戸別募金について 

最も実績が上がる方法であるが、地域自治組織（区）の協力を仰ぐ場合

は、手筈・マニュアル等周到な用意が必要であると思われるがどうか 

(3) 不可欠の注意点について 

着服・横領の防止策と速やかなる結果報告はどうなっているか 

３ 広報の活発化について 

(1) 市報の充実について 

地域版（支所たより）の差込や市長の政見欄、本庁課長の紹介等の掲

載、目を通すだけでなく、読める記事が欲しいがどうか 

(2) 開かれたケーブルＴＶについて 

田 中 文 夫

６ 金 田 淳 一
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 質  問  事  項 質 問 者 

ＴＶの強みは連続性にある。無編集・無修正のリアルタイムの映像を流

し続けることが基本。また、ＣＭのように市民紹介をドンドンしてもらい

たいがどうか 

(3) タイムリーな放送について 

有線無線を問わず、災害・事故、予報・注意・宣伝を時宜に即応して流

し、そのための放送マニュアルと雛型を用意しておくことはどうか 

４ 人事交流について 

(1) 配転要綱の整備について 

本庁～支所、各支所間、各課係間の異動・配転について、職員の希望・

ライフサイクルなど考慮した要綱が必要であると思われるがどうか 

(2) 管理職制の整備について 

年功序列型でない管理職登用制度が必要である。係長試験や申告登用等

職能と意欲を生かす制度の創設を望むがどう考えるか 

(3) 出向や再雇用制について 

公共的機関や団体に補助金等を出す代わりに、職員を出向させてはどう

か 

子育て終了者や職能の高い者に再雇用制の適用を勧奨してみてはどうか 

８ 

１ 防災対策について 

(1) 中越地震後の市の取組みについて 

① 10月23日、午後５時56分直後、市長、助役、本庁の各課長及び各支所

長の居場所と１時間後の対応は 

② 中越地震級の地震や台風被害、その他緊急事態が起こった場合、管理

職員の取るべきマニュアルは 

③ 11月22日、午前５時過ぎに実施された職員防災訓練の実情を聞く 

④ 住民の避難場所はどのくらい周知徹底されているか。また、その場所

は適当と考えるか 

⑤ 災害を総合的な立場で見ていて、その場で即座に指示の出せる危機管

理官や、ボランティアや地域リーダーをまとめる防災士育成の設置は 

⑥ 各災害（地震、水害、放射能、有毒ガス、鳥インフルエンザ、伝染

病）等の防災マニュアルの作成は万全か 

⑦ 入院患者のいる病院の対応、生活弱者、高齢者の地域での把握が肝心

と思うがその対策は 

⑧ 台風被害が島内農水被害60億円余、台風、中越地震で観光キャンセル

の二次被害で４億５千万円と聞く。年末年始を控えた中小企業経営者の

中で消費が減少、売上の減少が甚だしく、大変な苦労をされている方が

おられる。逸早く「平成16年佐渡市産業振興資金特別貸付」の取扱いを

しているが、その申し込み及び利用状況と、台風、地震被害で、市中の

商業者の実態をどの程度把握しているのか 

２ 予算について 

(1) 本庁予算（17年度予算）の編成システムを聞く 

① 姉妹都市交流事業 

廣 瀬  擁

７ 田 中 文 夫
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 質  問  事  項 質 問 者 

② 市が補助するまつり、イベント予算及び観光事業の予算 

３ 文化財保護について 

(1) 佐渡市に合併され、各地に散逸していると思われる古文書や合併資料の

保管について 

９ 

１ 行政組織機構整備について 

(1) 本庁の構想について 

① 地方分権・三位一体が叫ばれている中、有無を言わさず交付税、補助

金がカットされてくる。足腰の強い地方自治が早急に望まれる。本庁の

位置、職員規模、組織機構、時期の目途について問う 

(2) 支所の構想について 

① 最終的な支所、出張所、連絡所の場所と規模、内容（機構）、時期の

目途を問う 

(3) 金井支所機能について 

① 金井担当の課長補佐が金井担当の機能を有していない。統括責任者

（支所長）不在は問題である。所見を質す 

(4) 防災について 

① 地域防災対策について（中越地震を教訓に） 

② 佐渡消防について（本署の位置・職員の配置） 

２ 佐渡病院の移転と金井小学校の移転について 

(1) 佐渡病院は平成19年に調査、遅くとも21年から工事と聞いているが、金

井小学校の移転が絡む問題である。市長の考えを問う 

３ 職場の確保について 

(1) 職場がないので若い人（働き手）が島外に行かざるを得ない。対策を

問う 

４ 環境基本条例について 

(1) 循環型社会について 

① 廃棄物の適正な処理とはどの様に考えているか（特に生ごみ） 

(2) 島であることの特徴は何か 

① トキとの共生を強調しすぎていないか（もし出来なかったらどうする

のか） 

② 佐渡である事（島国）の特性を生かした基本条例になっているか 

羽 入 高 行

10 

１ 男女共同参画社会について 

(1) 市長の考えと取り組み状況について 

① 担当部署と基本計画、実施状況について 

② 女性管理職の登用状況について 

③ 各種委員会・審議会等への女性委員の登用状況について 

④ 佐渡の出生率の推移について 

⑤ 子育て環境について 

⑥ 行政サービス調査について 

⑦ 職員の研修体制について 

末 武 栄 子

８ 廣 瀬  擁
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 質  問  事  項 質 問 者 

11 

１ 新聞の報道について 

(1) 新潟日報記事の内容について 

① 新潟日報の「新市建設計画（Ｈ16.9.15）の記事の掲載は正しいのか

合併前の支援措置について 

ア 国の合併市町村補助金９億円が３年間から10年分割に変更 

イ 県の合併特例交付金45億円が５年分割に変更 

ウ 当市では2004年から８年の５年間で約367億円で10年間で734億円の

減額と推計していること 

２ 財政について（今後予想される公債費比率を中心に） 

(1) 財政調整基金 

現在ではどうなっているか 

(2) 起債許容限度 

どの程度まで可能と推計しているか 

(3) 地方交付税の基準、財政需要額 

これで補填される実質返済額は今後どのような見通しか 

(4) 自主再建計画 

現状の財政事情をいかに認識し実行に取りかかるのか。その決意は 

３ 人事管理 

(1) やる気を起こす人事 

(2) 能力主義による人事 

(3) 戦略的発想の人事管理 

これらのことが合併後定着させることが急務と思われるが、いかに考え、

また具体的にその手法はどのように考えているか 

名 畑 清 一

12 

１ 教育行政について 

(1) 総合体育館の建設について 

(2) 埼玉国体視察結果・問題点について 

２ 住民サービス行政について 

(1) 島内の外国人登録者のサービスについて 

(2) 今後どのようなサービスをするか 

３ 観光行政について 

(1) 来年度の佐渡観光誘致活動について 

４ 防災行政について 

(1) 安心で安全な町づくりについて 

(2) 今後の防災計画等について 

木 村  悟

13 

１ 地域経済について 

(1) 佐渡汽船と航路改革 

① 佐渡市は佐渡汽船の株を何株保有しているのか 

② 佐渡汽船の対岸２地点間３航路の航路別、人・貨物･車の品目別輸送

実績と、15年度決算に基づくそれぞれの収支 

③ 両津～新潟間を貨物専門に輸送している、日本海内航汽船の15年度決

算における収支と品目別輸送実績 

祝  優 雄
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④ ３航路のターミナルビルなど公共埠頭施設として県から借用している

施設別の賃貸料は幾らになっているのか 

⑤ 市長が提案した、佐渡汽船と佐渡側との協議機関の設置はどのように

なっているのか 

⑥ 県は、第三セクターである佐渡汽船に「料金改定」中止の行政指導を

求めるべきだが、佐渡市の対応は 

⑦ 「料金改定」の前に、離島航路整備法による、国庫補助導入を求める

べきだが、市長の考えは 

(2) 空路について 

① 中越地震により、空路の必要性、早期の新空港の開港が待たれるが、

第三種空港、コミュター専用空港として早期着工を目指したらどうか 

(3) 佐渡観光の問題点について 

① 佐渡観光はなぜ衰退を続けるのか。何が問題なのか 

② 観光が佐渡の一次産業に及ぼしている経済効果の捕らえ方 

③ キャンセルが３万人を超えたといわれているが、佐渡の経済全体に及

ぼす影響、業者の越冬対策と新佐渡観光の理念作りが必要ではないのか 

２ 緊急事態への対応について 

(1) 中越地震での対応について 

① 佐渡市の防災計画はどのようになっているのか 

② 中越地震時の情報収集と指揮命令はどのような手順で行われたのか 

③ 防災計画を基に、職員の緊急訓練が行われたのだろうが、訓練を通じ

ての最大の問題点は何か。防災計画には、議会との関係、連携は必要と

しないのか 

３ 医療圏の確立について 

(1) 市立病院について 

① 佐渡医療圏のあり方と、両津･相川病院の運営 

② 決算と監査の意見を受けての問題点解決の具体的なスケジュールを示

されたい 

４ 機構改革について 

(1) 機構改革の目指すもの（目的） 

14 

１ 佐渡汽船の運賃割引きについて 

(1) どのような対応をとったのか 

(2) 今後の対応はどうするのか 

(3) 市として出来ることは何か 

２ 市長の諮問委員会の設置と諮問について 

(1) 現在までにどのような委員会が設置されているか 

(2) 今後の設置は 

(3) 委員の選任について 

(4) それぞれどのような諮問を行うのか 

３ 国の行財政改革と今後の政策について 

(1) 市の行財政改革への影響について 

金 光 英 晴

13 祝  優 雄
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(2) 次年度予算への影響について 

(3) 義務教育への影響について 

(4) 今後の施策について 

15 

１ 17年度予算編成について 

(1) 重点施策となる事業は 

① 国・県よりの歳入不足が考えられる中で、新市の事業をどのように推

進していく考えか 

② 事業の見直しが必要と思われるが、その対策はどのように変わるか 

③ 構造特区等、特区で取り組む事業は多くあると思われるが、市長が考

えている特区事業について 

(2) 農林水産事業について 

① 台風15号、16号被害状況と、17年度佐渡市での農林水産業の活性化の

進め方についての考え方は 

② 16年度各種団体への補助金交付団体数と補助金額はいくらか 

③ 17年度佐渡市独自の補助金交付は考えているが、予算額等について聞

きたい 

④ 05年度産米目標数量が県へ配分されたが、作況指数51という佐渡市の

配分はどうなるのか。また島内での配分は地区に差を付けるのか考えを

聞きたい 

(3) 企画情報関係について 

① 佐渡市テレビ番組表の作成は出来ないのか 

② 職員の勤務内容はどうなっているのか伺いたい 

③ 島内が広く、取材に困難があればＮＨＫ方式（ビデオレター、農事通

信員等）で一般の島民に協力してもらい、番組の充実を考えられないか 

(4) 社会福祉関係について 

① 島内の人口減は若者の嫁さん婿さん不足にあると考えられる。佐渡市

としての考えはあるか（佐渡へ嫁さん、婿さんこいっちゃ運動等） 

② 島内には多くの温泉があるが、利用率を上げるため共通入湯券の発売

は出来ないか 

(5) 観光関係について 

① 佐渡観光に来る人の駐車場を新潟港に確保が出来ないか 

② 佐渡市として、東京、大阪等に観光案内所を開設する考えがあるか 

(6) 建設関係について 

① 16年度事業の発注状況はどれ位（％）になっているか伺いたい 

② 佐渡市になって島外業者が多く工事関係に目立つが、市の工事には関

係ないか。民間工事が島外業者を使っているのか伺いたい 

③ 先日避難施設一覧表が配布されたが、今冬の除雪計画は完成している

か、市民に配布してはどうか 

(7) 教育関係について 

① 先日一市を契機に学区の見直しを検討すると新聞に出ていたが、17年

10月までに答申するということは、今後の学校改築との問題が出てくる

と思われるがどのように考えているのか伺う 

島 倉 武 昭

14 金 光 英 晴
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16 

１ 新市建設計画の進捗状況について 

(1) 男女共同参画社会の推進について 

① 諸般の状況から、早期の基盤づくりと、条例の制定が急がれる。い

つ、条例制定の考えか伺う 

② 旧市町村自治の男女共同参画社会体勢は、佐渡市にどのように引き継

がれ、活動をしているか 

③ 条例制定に向けて、審議会や女性団体、市民グループに呼びかけを、

どのようにしているか尋ねる 

④ 関する講演会が平成16年11月17日、金井コミュニティセンターで開催

された。市職員60名を対象とした根拠は何か 

(2) 佐渡市総合福祉拠点づくりの構想について 

① クリーンセンター建設時の地元と約束がある。履行をどのように考え

ているか尋ねる 

② 民間サイドの福祉施設拠点が未整備である。建設計画の見解を伺う 

③ 新型特養構想には、リハビリ機能訓練が求められる。建設計画の見通

しを尋ねる 

(3) 佐渡の顔、両津港埠頭周辺整備について 

① 北埠頭の取り組み状況を伺う 

② 当初予算1000万円を盛り込んだ、その後の経過を尋ねる 

③ 湊周辺整備の構想、進捗状況を尋ねる 

④ 駐車場整備の考えを質す 

本間千佳子

17 

１ 佐渡市総合計画の市長の考え方 

２ 特例債の基金の市長の考え方 

３ 地産地消の対応は 

４ 検察審査会のあり方は 

稲 辺 茂 樹

18 

１ 産業廃棄物問題について 

(1) 佐和田地区の産業廃棄物中間処理施設の設置･操業をめぐる問題について 

① 住民の不安や不満を集めて開催された10月･11月の二宮地区住民合同

説明会の意図は何か。また、そこで明らかになった問題点とその解決策

について問う 

② 周辺地域等への説明･搬出入ルート･道路管理の責任･県に提出した

「町の意見書」などをめぐって、県の指導は果たして適切であったの

か。また、旧佐和田町･佐渡市の対応に非はなかったのか。そして、周

辺地域あるいは関係住民･団体等の意向や要求は十分に尊重されてきた

といえるのか、市長の見解を伺いたい 

２ 環境基本条例（案）について 

(1) 市の具体的な方策提示について 

① 今議会に提出されている「トキと共生する島づくり」をうたった佐渡

市の環境基本条例（案）について、住民の生命･生活を重視する観点か

ら、いくつかの提言を行うとともに、市としての具体的な方策を明らか

にされたい 

金 山 教 勇
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19 

１ 財政計画について 

(1) 財政改革の見直しについて 

① 財政計画の見通しについて 

２ 新市建設計画について 

(1) 計画の見直しについて 

① 計画の見直しについて広く市民の意見を聞く考えについて 

３ 災害対策について 

(1) 地震対策の対応について 

① 防災計画について 

② 法面、落石、地すべりについて 

③ 公立小中学校施設の耐震化対策について 

４ 観光行政について 

(1) 台風や地震を受けて 

① 観光業者への対応について 

５ 佐渡汽船について 

(1) 台風や地震を受けて 

① 島発割引運賃値上げについて 

中 村 良 夫

20 

１ 本庁機能の強化（早期整備）と行財政改革について 

(1) 本庁舎建設の場所と時期 

(2) 組織（機構）改革と実施時期について 

① 部の創設 

② 税務課・観光課・企画課の独立 

③ 議会事務局・教育委員会の本庁への一元化 

④ 本庁の総合案内所 

(3) 学校・保育所統廃合の進捗状況 

① 学校教育環境整備検討委員会等 

(4) 各諮問機関と議会との整合性 

(5) アウトソーシング（外部委託）の検討状況 

① 市営施設・給食センター・送迎バス等 

２ 佐渡市の地震防災対策（計画）について 

(1) 防災通信網 

(2) 本庁・支所の自家発電 

(3) 避難所 

(4) 交通手段（道路・ヘリポート） 

(5) 医療対応 

(6) 物資の備蓄（食料・燃料・毛布等） 

３ 佐渡市上水道の水質について 

(1) トリハロメタン等の含有量が多い所があるがその対策を問う 

４ 「一休」問題について 

(1) 行政のミスは無かったか 

近 藤 和 義

 


